

Mittwoch, 25. Juli 2007

Biogasanlage wird errichtet

Unternehmen will Anlage im Gewerbegebiet bauen

Bergen auf Rügen (gü). Bernd Köhler von der C4 Energie Verwaltungs GmbH aus Schleswig-Holstein, stellte während der letzten Sitzung der Bergener Stadtvertreter das Projekt zur Errichtung einer Biogasanlage im Gewerbegebiet Tilzow vor. Für die Errichtung des rund 3,5 Millionen Euro teuren Vorhabens will das Unternehmen rund 12.000 Quadratmeter Land im betreffenden Areal erwerben. Die politischen Verantwortungsträger ebneten mit den entsprechenden Beschlüssen während der Sitzung den Weg, um das Vorhaben zügig beginnen zu können. Es handelt sich dabei um das größte Investitionsprojekt der Kreisstadt Bergen auf Rügen, das aktuell in der Planung ist.

Das Projekt sieht vor, dass aus Silage in so genannten Fermentern Gas erzeugt wird, wie es während der Präsentation hieß. Damit können aufgrund der Kapazität Strom und Wärme für rund 2.800 Haushalte in Bergen-Süd erzeugt werden, rechnete Köhler den Anwesenden vor. Die Anlage wird eine Leistung von 1,25 Megawatt aufweisen und somit rund 2,6 Millionen Liter Heizöl jährlich einsparen. Dafür benötigt die Anlage knapp 20.000 Tonnen pflanzliche Rohstoffe, die von der Insel Rügen kommen sollen.